

Ab sofort online verfügbar: das neue Monatsanliegen

Der hl. Josefmaria und seine Nachfolger in der Leitung der Prälatur Opus Dei haben stets Monatsanliegen vorgeschlagen, für die gebetet und die in der apostolischen Arbeit vordringlich beachtet werden sollten.

17.10.2021

Erstmals ist das neue, aktuelle Monatsanliegen der Prälatur auch

online auf der Homepage der Prälatur verfügbar.

Es gilt vom 2. Oktober 2021 bis zum 2. Oktober 2022, also für zwölf Monate. Der Text regt Gebete für die weltweiten Projekte unter dem Namen „Impulsgebung und Koordination der apostolischen Arbeit“ an. Gebetet wird um Inspirationen des Heiligen Geistes, damit jede und jeder christlicher Sauerteig an den Orten sein kann, wo Mitglieder sowie Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen leben und arbeiten.

Die Gläubigen wissen, dass das gemeinsame und beharrliche Gebet alles erreichen kann. Verschiedene Male hat der Papst die Christgläubigen dazu aufgerufen, für **besondere Anliegen** zu beten.

Das Gebet ist vom Tun nicht zu trennen. Die Gebetsanliegen spornen zu einer verantwortungsbewussten apostolischen Arbeit in den

unterschiedlichsten Bereichen an. Daher hat der heilige Josefmaria seit Mitte der 50er Jahre ein Monatsanliegen formuliert, das Gegenstand des persönlichen Gebets, der vertieften Befassung mit dem Thema und der apostolischen Arbeit vieler Menschen sein sollte.

Der Gründer des Opus Dei und später seine Nachfolger haben besondere Anliegen vorgeschlagen, für die gebetet und die in die Tat umgesetzt werden sollten. Damit beabsichtigte der heilige Josefmaria, dass allen die Belange des Opus Dei, der Kirche und der Welt sowie ihrer Nöte stärker bewusst würden und sie *gemeinsam* die notwendigen Schritte *anpacken*. Im Laufe der Zeit hat sich die Gewohnheit dieser „Monatsanliegen“ in der Prälatur auf verschiedene Art und Weise konkretisiert und galt für unterschiedliche Zeiträume, mal für mehrere Monate, mal für ein ganzes Jahr.

Monatsanliegen des Opus Dei vom 2. Oktober 2021 bis zum 2. Oktober 2022

Zusätzlich zu den Gebetsanliegen des Papstes schlägt der Prälat des Opus Dei den Gläubigen der Prälatur und ihren Freunden für die Zeit vom 2. Oktober 2021 bis zum 2. Oktober 2022 das folgende Anliegen vor:

„Bitten wir den Herrn darum, dass das Projekt Impulsgebung und Koordination der apostolischen Arbeit, das derzeit in verschiedenen Regionen des Werkes durchgeführt wird, gelingt. Versuchen wir, mit unseren eigenen apostolischen Projekten, den Impulsen und den Initiativen, die oben erwähnten regionalen Projekte zu unterstützen, und lassen wir uns dabei vom Heiligen Geist inspirieren. Indem wir unsere eigenen Talente dort, wo wir sind, zur Entfaltung bringen, sind wir christlicher Sauerteig. Der Herr

ist der Herr der Geschichte und rechnet mit uns bei der Erneuerung der Welt.“

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/das-monatliche-anliegen/>
(20.01.2026)